



ECOLE SAINTE MARIE-MADELEINE

RYTHMES SCOLAIRES

Chers parents,

Afin d'organiser au mieux la réforme des rythmes scolaires, l'école Ste Marie Madeleine se donne encore un an et demi de réflexion.

Cependant, nous ne pouvons ignorer les bienfaits que présente cette « refondation ». Ainsi, nous avons remanié les horaires de l'école pour la rentrée de septembre 2014. Nous sommes allées dans le sens des rythmes de développement de l'enfant, afin de permettre une attention maximale des élèves sur les temps d'apprentissage.

Nous avons aussi souhaité alléger la journée de classe. De fait, durant un an, les élèves auront classe un mercredi sur trois environ.

Nous bâtissons un projet solide et définitif avec tous les membres de la Communauté Educative pour la rentrée 2015.

Mme MARTIN-Chef d'établissement

Voici les horaires qui entreront en vigueur à la rentrée de septembre 2014 :

MATIN : 8H45-12H00

APRES MIDI : 13H45-16H30

MERCREDI matin (12 mercredis sur l'année -un calendrier sera donné aux familles): **9h00 /12h00**

APC : mardi et jeudi matin de 8h15 à 8h45

Comme cela se fait actuellement, le portail ouvrira ses portes 10 minutes avant l'heure d'entrée.

Les horaires de garderie (lundi, mardi, jeudi et vendredi) restent inchangés.

Pas de garderie ni de cantine le mercredi matin.